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１号様式                     記録者   次長 佐藤俊幸  

  

議会運営委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成２８年３月１８日（金） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後４時３２分 

出 席 者 委員長    大橋昭太郎 

副委員長  藤田 洋一 

委員     福田 淑子 

委員     櫻井 功紀 

委員     我妻   薫 

委員     橋本 四郎 

 

委員外議員  副議長  平吹 俊雄 

 

議長 吉田 眞悦 

 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

総務課長 伊勢 聡 

企画財政課長 須田政好 

 

議会事務局長 吉田 泉 

〃  次長 佐藤俊幸 

 

協 議 事 項 ・追加議案について 

 

そ の 他  

閉 会 午後４時５２分 
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２号様式  協議の経過  

吉田局長 ただいまより議会運営委員会を開会いたします。委員長お願いします。 
大橋委員長 分科会審査、大変ご苦労さまでした。３月議会も２２日で終わりという

ことになりました。 
新たに追加議案が出たということでございますので、よろしくご審議い

ただきたいと思います。当委員会、全員出席ですので委員会は成立いたし

ております。副議長には委員外議員として出席いただいております。 
それでは早速、課長から説明をお願いいたします。 

総務課長 本日は再び追加議案の提出となりますこと、大変ご迷惑をかけますこと

申し訳ございません。本日もよろしくお願い申し上げます。議案の説明に

つきましては企画財政課長から行わせていただきますのでよろしくお願い

いたします。 
企画財政課長 議案第３１号美里町一般会計補正予算でございます。第８号の補正にな

ります。歳入歳出予算の補正、繰越明許費の補正の第１条と第２条でござ

います。 
第１条につきましては歳入歳出にそれぞれ４,９５９万２千円を追加し、

歳入歳出予算の総額をそれぞれ１０５億１,０３７万円とするものでござ
います。内容につきましては事項別明細書でご説明申し上げます。初めに

歳出でございます。１３ページをお開きください。７款１項商工費の追加

でございます。特定財源のほうにも記述してございますが、地方創生加速

化交付金、国の支出金が本日３月１８日の午前中に国のほうから内示をい

ただきました。３,３４２万８千円の交付が確定しましたので、それに伴い
まして歳出の追加をお願いいたします。２目の商工振興費に起業促進拠点

事業としましてこれに関連します４,９５９万２千円の追加をお願いする
ところです。 
（以下、財源内訳、事業概要を説明） 
第２条につきましてはこの事業が平成２７年度に終了しませんので２８

年度までの繰越明許費をお願いするものでございます。 
大橋委員長 なにかございますか。よろしいですか。 

副委員長。 
藤田委員 ２９年度から主体は産官学金労言の人たちがやってく方針で決めたとい

う説明なのね。 
（「はい」の声） 
これから募集していくのだと思うんだけども、見通しは。 

企画財政課長 初年度につきましては３割を計画してございます。今後５年間で１００

パーセントにしていきます。推進協議会に関してはそれぞれの団体に入っ

ていただき最初に立ち上げますけども、１年目はいろいろな助言等をいた

だく関係で広く意見を聞いて、２年目以降は入居している方々で推進協議

会を作っていただいて、そちらの方々が参与とか助言的な立場になってい

ただいて運営するのは入居する方々だけでやっていただくと。当然、ここ

に入ってくる方から賃料を取りますので、その賃料でこの推進協議会が自
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律して運営していく形です。 
藤田委員 金融というのがあるんですけども、これはどういう銀行を。 
企画財政課長 地元の七十七銀行を考えております。 
藤田委員 わかりました。 
大橋委員長 ほかにございませんか。 
福田委員 この図だけではイメージがわかないのね。説明してもらえれば。 
企画財政課長  右上のほうに玄関がございまして、ここから入ってきますとすぐに玄関

スペースがございます。 
（以下、資料の図をもとに施設の概要を説明） 

大橋委員長 よろしいですか。 
福田委員 私がもともとシェアオフィスというものがわからなかったのでイメージ

もわかなかったんです。 
大橋委員長 ほかによろしいですか。 
福田委員 ちょっと休憩してもらっていいですか。 
大橋委員長 暫時、休憩します。 

 
休憩 
 16：48 

再開 
 16：51 

 
再開いたします。 
ほかにございませんか。 
（「ありません」の声） 
それでは次に議事日程に入りたいと思います。 
議事日程についてですが、先日の追加議案の後ということでよろしいで

すか。（「はい」の声）そういうことでよろしいですね。 
日程１３で。 
櫻井委員。 

櫻井委員 日程に入る前に町長からの行政報告あるんでしょう。 
（「ある」の声） 

吉田局長 諸般の報告の後に行政報告があります。 
大橋委員長 よろしいですか。 

（「はい」の声） 
それでは大変、ご苦労さまでした。 
（執行部、退席） 
その他、事務局からありますか。 

吉田局長 ございません。 
大橋委員長 それでは本日の会議は以上としたいと思います。 

副委員長、お願いいたします。 
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藤田副委員長 追加の議案も出されまして審議をいただきまして決まりました。 
ご苦労さまでした。これで終わります。 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


